

**BiketheRock 2013: Positives Feedback, positives Resümee – 2014 kann kommen**



Einige Wochen nach der Veranstaltung ziehen die Organisatoren des BiketheRock powered by KMC ein positives Fazit und schauen optimistisch auf die 14. Auflage des Bike-Festivals, das am 17. und 18. Mai 2014 über die Bühne gehen soll.

„Wir können sehr zufrieden sein mit dem 13. BiketheRock. Es kamen mehr Zuschauer, als wir bei dieser Wetterlage erwartet hätten und organisatorisch macht sich inzwischen die Routine in unserer Mannschaft bemerkbar. Das Feedback der Sportler liest sich auch sehr positiv. „Super Stimmung, Hammer Abfahrt, tolle Organisation. Weiter so & Danke für das geniale

Wochenende“, schrieb U23-Weltmeisterin Jolanda Neff aus der Schweiz ins Gästebuch und Sprint-Weltmeisterin Alexandra Engen hinterließ ein „Hey, Ihr macht das einfach super“. Der Neuseeländer Anton Cooper fand den Anstieg „brutal“ – natürlich – und „loved the downhill“ – logisch. „Ich komme wieder“, schrieb der Juniorenweltmeister des vergangenen Jahres. Und Damen-Siegerin Maja Wloszczowska schrieb von einer „großartigen Atmosphäre“ und: „Klar, ich werde wieder kommen.“

Die Zuschauer, die trotz des kühlen Regenwetters ins Festival-Gelände unter dem Rosenstein geströmt sind, die die Hobby-Downhiller, die Cross-Country-Weltklasse und den Trial-Weltcup im Paket genießen konnten, sorgten für eine ausgeglichene Bilanz des BiketheRock powered by KMC im Jahr 2013.

„Der ganze Aufwand hat sich wieder gelohnt und der Stadt Heubach ein weiteres Mal international ein positives Echo beschert“, meint Eckhard Häffner. In Cross-Country und Trial waren mehr als 30 verschiedene Nationen vertreten, mehr als jemals zuvor.



Die 14. Auflage des Bike-Festivals ist für das Wochenende 17. und 18. Mai 2014 vorgesehen, sofern es im Cross-Country Weltcup-Kalender, der den Rahmen vorgibt, nicht noch relevante Änderungen gibt.